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В марте нынешнего года Михаил Трофимов (Э-18м) был отмечен дипломом первой степени
II тура Всеукраинского конкурса студенческих научных работ в направлении «Энергетика»,
который состоялся в Приазовском Государственном техническом университете.
Научная статья на тему «Повышение эффективности и надежности энергосистемы путем
совершенствования ее узлов», с которой Миша выступил на конференции, является частью
будущей магистерской работы, которую молодой человек выполняет с начала 5 курса под
руководством д. т. н., профессора Станислава Федоровича Артюха. «Мне очень повезло с
руководителем дипломной работы, – говорит Михаил. – Станислав Федорович – известный
ученый, Почетный энергетик Украины, Заслуженный деятель науки и техники Украины,
академик Академии наук высшей школы Украины. Всех его регалий не перечислить!
Профессор С. Ф. Артюх делится со студентами не только своими потрясающими знаниями,
но и богатейшим жизненным опытом. Благодаря таким руководителям чувствуешь себя
способным на очень многое!», – улыбаясь говорит Миша.
«Мой доклад на студенческом научном форуме вызвал большой интерес аудитории. В этой
научной работе я под руководством профессора С. Ф. Артюха рассматривал
эффективность работы узла энергосистемы Украины в целом на примере Южно-
Украинского энергокомплекса. Результаты показали, что использование узлов, подобных
вышеназванному энергокомплексу, будет способствовать повышению надежности
энергосисем, уменьшению потерь электроэнергии и, следовательно, снижению цены на нее,
что очень актуально.
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Я очень рад, что побывал на конференции такого уровня. Интересно было выступить
самому, а также послушать другие сильные выступления. Вообще, впечатления от поездки
прекрасные! Нас, гостей форума, очень тепло приняли, мы побывали на интересных
экскурсиях, например, съездили на ветроэлектростанцию и узнали много нового о ее
работе!».
Миша Трофимов очень тепло отзывается о своей любимой кафедре «Электрические
станции» (заведующий к. т. н., профессор А. П. Лазуренко). «У нас очень сильный
преподавательский состав, мы, студенты, получаем прекрасную подготовку, и что самое
ценное, нам дают возможность заниматься самообразованием и самореализацией. После
защиты магистерской я планирую поступать в аспирантуру, а сейчас уже работаю в ПАО
«Укргидропроект» инженером в группе автоматики, участвую в разработке системы
управления II гидроагрегата на Днестровской ГАЭС».


